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Estado do Rio de Janeiro EM  a6 ,  os , 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO RIO 

PREMDE 

REQUERIMENTO N° 049/2015. 	 Em, 21 de Maio de 2015. 

REQUER A PRESENÇA DO SR. LEANDRO BARBOSA, 
EXECUTIVO DE GOVERNO DA CONCESSIONARIA 
DE ENERGIA ELÉTRICA - AMPLA PARA PRESTAR 
ESCLARECIMENTOS REFERENTES AO PROCESSO 
DE INSTALAÇÃO DE MEDIDORES DE ENERGIA 
ELÉTRICA EM RESIDÊNCIAS. 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo que determina o interesse público, 
REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente requerendo a presença 
do Sr. Leandro Barbosa, Executivo de Governo da Concessionaria de energia elétrica 
AMPLA para prestar esclarecimentos referentes ao processo de instalação de medidores de 
energia elétrica em residências. 

Sala das Sessões, 21 de Maio de 2015. 
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Recebemos, em nosso gabinete, diversas reclamações sobre a citada empresa, que vem 
dificultando a instalação de medidores de energia elétrica (vulgo relógios) em residências 
recém-construídas em nossa cidade. 

Essa burocratização tem tido longa duração, deixando assim o usuário sem energia em 
seu lar. 


